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13 octobre 2015

13 octobre : la foi n’est pas une question insignifiante ou marginale

  
Le cardinal Giovanni Battista Re, Préfet émérite de la Congrégation pour les évêques et
président émérite de la Commission pontificale pour l’Amérique latine, a valorisé
l’importance de la foi, pendant les célébrations de ce matin.
Le cardinal italien considère la foi comme quelque chose essentielle qui ne peut pas
être marginalisée ou considérée comme non pertinente « car elle change radicalement
la façon de penser et d’agir ». Et pour Mgr Giovanni, il ne s’agit pas seulement d’une
question importante pour le salut eternel, mais elle est aussi quelque chose d’essentiel
à « une vie paisible sur cette terre ».
« Le plus grand malheur qui puisse nous arriver est précisément la perte de la foi » car,
pour le Préfet émérite de la Congrégation pour les évêques, la foi enrichit l´existence
humaine dans toutes les dimensions.
Mais, aujourd’hui, la foi se trouve confrontée au défi des styles de vie et des courants de
pensée, selon Mgr Giovanni Re. Cependant, « en la Vierge Marie, nous avons le rempart
de notre foi ». Le cardinal émérite considère également que les apparitions à Fatima
véhiculent un message de sainteté et un appel à changer de vie.
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